
 

 

 

 
 

 

PROTOKOLL 

Mitgliederversammlung des Fördervereins der GGS Trooststraße e.V. 

am 18.10.22 um 19:30 Uhr virtuell per Zoom 

 

Tagesordnung 

TOP 1   Begrüßung  
TOP 2   Genehmigung der Tagesordnung  
TOP 3   Genehmigung des Protokolls vom 17.12.19  
TOP 4   Entlastung des Vorstands  
TOP 5   Wahl zum Vorstand, zur/zum Kassenwart:in und zur/zum Schriftführer/in    
TOP 7   Bericht der Kassenprüferin 
TOP 8   Tätigkeitsbericht des Fördervereins 
TOP 9   Aktuelle finanzielle Situation des Vereins 
TOP 10  Neue Besetzung des Amtes des Kassenwarts in 2023 
TOP 11  weiteres Vorgehen in Bezug auf vorhandene Spendengelder (Sponsorenlauf) 
TOP 12  Verschiedenes 
 
Teilnehmende 
Katharina Berghaus-Moll, Elisabeth Salzmann, Julia Leggewie (Protokoll), Diana Nelsen, Lars 
Metelmann, Stephanie Kempermann, Teilnehmerin ohne Namenskennung (bis 19:50 Uhr -> nicht 
an Abstimmungen teilgenommen) 
 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung 
 
Frau Berghaus-Moll begrüßt die Anwesenden. 
 
TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
 
Folgende Änderungen an der Tagesordnung wurden vorgenommen: 
TOP 4  Tätigkeitsbericht des Fördervereins (zuvor TOP 8) 
TOP 5  Bericht der Kassenprüferin (zuvor TOP 7) 
TOP 6  Aktuelle finanzielle Situation des Vereins (zuvor TOP 9) 
TOP 7   weiteres Vorgehen in Bezug auf vorhandene Spendengelder (zuvor TOP 11) 
TOP 8  Entlastung des Vorstands (zuvor TOP 4) 
TOP 9  Wahl zum Vorstand, zur/zum Kassenwart:in, zur/zum Schriftführer:in (zuvor TOP 5)  
TOP 11 Verschiedenes 
 
Zudem wird angemerkt, dass das aufgeführte Sitzungsdatum in TOP 3 falsch ist. Der TOP 3 wird in 
„Genehmigung des Protokolls vom 25.03.21“ umbenannt.   
 
 
 



 

 

 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 25.03.21 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4 Tätigkeitsbericht des Fördervereins 
 
Frau Berghaus-Moll berichtet, dass der FV sich nach den coronabedingten Einschränkungen in 
diesem Jahr wieder an Schul-Veranstaltungen (Einschulung, Tag der offenen Tür, Elternabende) 
präsentieren und den Verkauf von Merchandise-Produkten vorantreiben konnte.  
Zudem wurden im Dezember 2021 wieder Nikolaus-Päckchen an die Schülerinnen und Schüler 
verteilt. 
 
Der Förderverein unterstützte die Schule bei der Aktion „Hey, Alter!“. Hier konnten Familien sich bei 
der Schule melden, wenn Sie Hardware für Homeschooling und Schulaufgaben im häuslichen 
Bereich benötigten. Die dahinterstehende Vereinigung bot dafür über die Schulen generalüberholte, 
gebrauchte PCs und Laptops an, die die Familien kostenfrei zur Verfügung gestellt bekommen 
konnten. Der Förderverein der GGS Trooststraße half bei den korrespondierenden logistischen 
Aufgaben. 
 
Durch den Einsatz von Frau Salzmann konnten für die Schule über den Förderverein in 2021 durch 
einen Großspender und die Aktion „Scheine für Vereine“ zwei Medienwagen mit dazugehörigen 
ipads angeschafft werden. In einer zweiten Phase erhielt die Schule zwischen Mai und August 2022 
zwei weitere vollausgestattete Medienwagen. Die gesamte Investition der Spendengelder betrug 
rund 33.000 EUR. Frau Nelsen berichtete in diesem Zuge, dass die Wagen gerade installiert und 
das Lehrpersonal im nächsten Schritt entsprechend geschult wird. 
Eine Versicherung der ipads erfolgt über den Förderverein. 
 
Im Bereich des Vereins-Merchandising wurden neue T-Shirts angeschafft, die bei der 
Einschulungsfeier und am Tag der offenen Tür bereits in den Verkauf gingen. 
 
Für eine bessere Sichtbarkeit in der Öffentlichkeit wurde ein Instagram-Account geschaffen, der über 
Veranstaltungen und das Schul-Leben informiert. Dieser soll auch im nächsten Jahr weiter betrieben 
werden. 
 
Im Jahr 2022 verzeichnete der Verein drei Kündigungen aus den Reihen der Mitglieder. Hinzu kamen 
10 neue Anmeldungen. Der Verein zählt derzeit 81 Mitglieder (Stand 18.10.22). 
 
U. a. sind folgende Aktivitäten in 2022 und 2023 geplant: 
 

• Organisationsunterstützung St.-Martins-Zug 

• Spendenakquise 

• Mitgliederakquise 

• Schulfest 
 
 

 
 
 
 



 

 

 
TOP 5 Bericht der Kassenprüferin 
 
Am 12.10.2022 wurde die Kassenprüfung durch Fr. Birgit Euting, Steuerberaterin bei Dr. Weitz, 
Euting und Grünsfelder Treuhand GmbH, Leonhard-Stinnes-Str. 58, 45470 Mülheim ohne 
Beanstandungen durchgeführt und bestätigt. Geprüft wurden die Bargeschäfte und Belege, die 
Kosten samt richtiger Zuordnung der Einnahmen und Ausgaben, die Mitgliedsbeiträge, das 
Vereinsvermögen sowie die Einhaltung gesetzlicher Buchungsvorschriften. 
Der Barkassenbestand beläuft sich aktuell auf 545,29 Euro, der Girokontostand auf 9.311,25 Euro 
und der Spendenkontostand auf 5.684,60 Euro.  
 
TOP 6 Aktuelle finanzielle Situation des Vereins 
 
Das Gesamtvermögen des Vereins beläuft sich auf 15.541,40 EUR (Details s. TOP 5). 2.500,- EUR 
sind für Lern-Apps, die auf den neu angeschafften ipads installiert werden sollen, vorgesehen. 
 
TOP 7 weiteres Vorgehen in Bezug auf vorhandene Spendengelder 
 
Das Geld vom Spendenkonto soll nunmehr investiert werden. Frau Nelsen berichtet, dass durch das 
Förderprogramm „Aufholen nach Corona“ Gelder zur Verschönerung der Schulflure zur Verfügung 
stehen. Hierfür werden Künstler ausgesucht, die die Wände kindgerecht gestalten sollen. 
Der Förderverein schlägt vor, die teilweise recht unansehnlichen Wände mit dem Sponsorenlauf-
Geld professionell streichen zu lassen, damit die Neugestaltung auf einem ordentlichen Hintergrund 
erfolgen kann. Frau Nelsen erfragt beim Immobilienservice Mülheim die Möglichkeit der finanziellen 
Beteiligung des Fördervereins dafür. 
 
TOP 8 Entlastung des Vorstands 
 
Die anwesenden Mitglieder entlasten den Vorstand einstimmig. 
 
TOP 9 Wahl zum Vorstand, zur/zum Kassenwart:in, zur/zum Schriftführer:in 
 
Frau Berghaus-Moll stellt sich erneut zur Wahl der Vorstandsvorsitzenden und wird einstimmig durch 
die anwesenden Mitglieder gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
Frau Salzmann stellt sich erneut zur Wahl der Kassenwartin und wird einstimmig durch die 
anwesenden Mitglieder gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
Frau Leggewie stellt sich nicht erneut zur Wahl der Schriftführerin. Frau Stephanie Kempermann 
stellt sich für das Amt zur Wahl und wird einstimmig von den anwesenden Mitgliedern gewählt. Sie 
nimmt die Wahl an. Der Vorstand bedankt sich herzlich bei Frau Leggewie für ihre geleistete Arbeit 
im Verein und begrüßt Frau Kempermann als neues Vorstandsmitglied. 
 
 
TOP 10 Neue Besetzung des Amtes des Kassenwarts in 2023 
Frau Salzmann informiert die Anwesenden darüber, dass sie das Amt der Kassenwartin nach 2023 
nicht weiterführen wird und bittet darum, eine entsprechende Nachfolge für die Wahl in der nächsten 
Mitgliederversammlung zu akquirieren. 
 
 
 



 

 

 
 
TOP 11 Verschiedenes 
Frau Nelsen bespricht mit den Vorstandsmitgliedern den Ablauf und die Organisation des St.-Martin-
Zugs am 09.11.22. 
 
 
Die Sitzung endet um 20:50 Uhr. 
 
 
 
 
Katharina Berghaus-Moll   Julia Leggewie 
Vorsitzende     Protokollführerin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


